

ABSTRAK

Deysi Arisandi Rauf. NIM 931 409 177. 2013. Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. "Pengaruh Net Profit Margin (NPM) Terhadap Harga Saham PT. Indosat, Tbk". Pembimbing 1: Hais Dama, SE,. M.si. Pembimbing II: Moh.Agussalim Monoarfa,SE,MM.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui apakah Net Profit Margin (NPM) berpengaruh atau tidak terhadap saham yang ada pada PT. Indosat. Tbk. Dalam penelitian ini diperoleh pengetahuan bahwa jumlah perolahan laba bersih perusahaan dari tahun 2004 sampai dengan 2010 menunjukkan penurunan. Namun jika dilihat dari harga saham perusahaan, dapat dikatakan bahwa Net Profit Margin NPM yang rendah tidak mengurangi minat investasi para investor.

Metode penelitian menggambarkan adanya prosedur yang mungkin dapat menguji hipotesis penelitian, agar mencapai kesimpulan mengenai hubungan variabel bebas dengan variabel terikat dalam suatu penelitian. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kuantitatif, dimana metode ini bertujuan untuk menganalisis adanya pengaruh antara variabel yang satu dengan variabel yang lain dimana dalam penelitian ini yaitu variabel X (pengaruh Net Profit Margin) dan variabel Y (harga saham).

Dari hasil penelitian menunjukan bahwa variabel Net Profit Margin (NPM) berpengaruh terhadap Harga Saham dalam taraf 0.5 pada PT. Indosat, Tbk dalam kurun waktu 7 tahun (2004-2010). Hal ini dapat dilihat dari persamaan yang diperoleh yaitu $Y=3016.7+0.94x$. dengan nilai beta 0.941. Dalam pengujian koefisien regresi, diketahui nilai t hitung sebesar 6.198, dimana nilai tersebut lebih besar dari nilai signifikansinya dan nilai t tabel. Selanjutnya nilai F hitung sebesar 38.416 yang lebih besar dari nilai signifikansinya dan nilai F tabel. Kedua hal tersebut menjelaskan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan secara parsial dan simultan antara Net Profit Margin (NPM) terhadap Harga Saham PT. Indosat, Tbk selama tahun 2004-2007. Sedangkan dalam Pengujian Determinasi menghasilkan nilai R square sebesar 0.885 atau sebesar 88.5% dari Harga Saham PT. Indosat, Tbk dapat dijelaskan melalui trend Net Profit Margin (NPM). Dan sebesar 14.5% dari sisanya memungkinkan untuk dijelaskan oleh faktor-faktor lain.

Kata Kunci : Net Profit Margin dan Harga Saham